



## Aumenta la polémica en Morena por el rechazo al desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados**, aumenta la polémica al interior de Morena por el rechazo de la solicitud de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**. El día de mañana, será el pleno el que determine si acepta o no este resolutivo de la sección Instructora.

Al fija postura sobre este asunto, la coordinadora de MC, **Ivonne Ortega Pacheco**, hizo un llamado a que las 251 diputadas -que forma parte de esta legislatura- voten a conciencia y se sumen para que la Sección Instructora revise nuevamente el caso y se lleven a cabo los procedimientos, como marca la ley.

Por su parte, la vicecoordinadora del PAN, **Nohemí Luna**, advirtió que el fuero constitucional, del gozan diputados y diputadas, no puede ser utilizado para impunidades.

[https://drive.google.com/file/d/1H\\_TE8QM2-g6fKt3KKkWF2HY5AByBhAjZ/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1H_TE8QM2-g6fKt3KKkWF2HY5AByBhAjZ/view?usp=sharing)